

花巻市立湯本小学校校報



ゆもとっ子

文責：門屋 深雪

【教育目標】

「心豊かで
たくましく生きる
湯本っ子」の育成

運動会保護者アンケート紹介

5月25日に開催された運動会に係る保護者アンケートのご協力、ありがとうございました。

全教職員で読ませていただきました。子ども達の頑張りをを見つけ褒めてくださったり、教職員への労いの言葉を記して下さったり、また、改善につながる貴重なご意見をいただきましたことに感謝申し上げます。内容的に「できること」「できないこと」はありますが、次年度も、学校の教育活動としての目標に照らし合せ、保護者の方の意見・地域の方の意見を参考にしながら、子ども達の自己実現の場としての運動会を実施していきたいと思っております。

今後とも、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。紙面の都合上、一部紹介します。

オープニング【田植え踊り】継承して欲しい意見が大多数。課題は、花笠や衣装の着付けや準備。

◎全校生徒が衣装を身につけて踊った田植え踊りは華やかで見応えがあり、これからも続けて欲しい。

◎各学年の位置を事前に知らせてもらい助かった。

◎低学年の体力や集中力を考えると田植え踊りは朝でいいと思う。

▲花笠の紐の付け方が分からなかったり、紐が合っていなかったり装着が難しかった。

▲一般参加も可にして欲しい。

▲退場の仕方の統一を。一旦陣地に戻ってから各事半纏などを置くとまとまりがあるのでは。

【各競技】・・・主としてリレー、応援合戦の感動が多かったが、コース、ピブスについての意見あり。

徒競走・・・通信で走順を知らせてもらい分かりやすかった。走順をアナウンスしては。

玉入れ・・・ダンスがかわいかった。運動が苦手な子にはダンスや玉入れは参加しやすい。

綱引き・・・綱引きはやはり有利な方向が・・・引ん張ったり引ん張られたりいい試合だった。

台風の日・・・2学年合同での競技なので、少ない人数を補うことができる事、実力、体格、体力が違っても上手くフォローして挑んでいるようで見応えがあった。

低学年リレー・・・コースを外れる子がいたので、コーンや人を目印にさせては。

高学年リレー・・・走順を自分たちで考えていると聞き、より勝負の意欲もわいたと思う。ピブスが欲しかった。

応援合戦・・・応援団とてもかっこよかった。応援合戦も感動した。マスクなしで応援できるのがうれしい。

【係活動】・・・高学年の係の姿への賞賛が多数。役割を担って活躍する子供たち。

◎点数発表の仕方がとても盛り上がってよかった。

◎6年生が1年生の補助やいろいろな役割を行っていて素晴らしいと思った。

◎高学年が係を務める姿が素晴らしかったし、この姿が受け継がれていくことを願う。

▲順位係のことで気になったのが、3位だった子が5位とか5位だった子が2位とか多々あったのでそこら辺を先生方がもう少し見て欲しい。

【午前開催】・・・午前開催賛成意見が大多数。午後開催を望む声も。学校行事としての運動会は次年度以降も午前開催です。

◎子供も親も熱中症になる心配もなく、時間もちょうどよく、毎年午前開催でよい。

▲そろそろ以前のような運動会に。

【その他】・・・多方面の意見が多くありました。

- ▲競技等を増やしてほしい意見（チャンスレース・親子競技等）
- ▲保護者席についての意見。（徒競走のスタート等が見えにくい。自由にしては。）
- ▲ゴール付近に保護者が集まるので、高学年のゴール時は危険。
- ▲開催日を第3週に戻してほしい。
- ▲飲酒をしている保護者がいた。

【各学年】

- 1年** 小学校に入り初めての大きな行事でしたが、みんなと一緒に練習も本番もしっかりやりきれたと思います。毎日練習の様子を家で話してくれました。運動会を通して小学校生活にスムーズになじんだように思います。本番はみんなに合わせて行動できていましたし、ちゃんとやらなきゃという姿が見えて安心してみることができました。
- 2年** 全校生徒が衣装を身に付けて踊った田植え踊りはとても華やかで素敵でした。この伝統はずっと続けてほしいと思います。他校は選抜リレーのようですが、私は湯本小のように全員でつなぐリレーはすごくいいと思います。全校全学年で頑張る湯本っ子の子どもたち全員が輝いていたとてもよい運動会だったと思います。
- 3年** わが子の一生懸命な姿に感動しました。真剣に取り組むことをご指導くださりありがとうございました。プログラムがスムーズに進行していてよかったと思います。事前に何番目に走る、どちら側からスタートするなど手紙でお知らせがあったので、見に来ていた家族全員、子どもの姿をちゃんと見ることができ、祖父母もうれしそうでした。
- 4年** 田植え踊りや各競技など、子どもの成長を感じる場面が随所に見られ、また子どもの笑顔も見られて楽しいひとときを過ごしました。祖母は田植え踊りの衣装を着付けてくれて、子どもが踊る姿を見て感無量であったと思います。普段から地域の人に会わないこともあり、運動会という場に一同に会したことで久しぶりに地域の人と会話をすることができたことも、運動会ができてよかったことの一つと思います。これからも、運動会が継続していくよう協力していきたいと思います。
- 5年** 運動会スローガンの「やりきろう！あきらめない！最後まで！」が印象的でした。相手を負かすことにこだわるのではなく、自分の力や役割を100%出し切る、全うする、という運動会の体験が今後の生活にも通じるように思えたので。応援する側も、元気をもらえたよい運動会でした！
- 6年** 小学校生活最後の運動会は、全ての学年がスローガンの通り最後までやりきり、諦めないで取り組む姿勢が見られたと思います。赤組も白組も全員が応援し合い、勝った人も負けた人も一生懸命に走り見応えがありました。田植え踊りも年々児童数は減っていますが、揃った踊りが立派でした。リレーはどの学団も挑戦でしたが高学団は特にいい勝負で大きな声で応援してしまいました。先生方も、本当にお疲れ様でした！

ご寄付いただきました！ ありがとうございます！

北湯口の千葉ミツコ様よりお掃除用の雑巾をたくさんご寄付いただきました。縦割り班清掃等で使わせていただきます。

狼沢の高橋貞臣様よりホテルブクロのお花をたくさんいただきました。職員玄関、校長室等に飾らせていただいております。